



Rencontre collège-lycée pour les élèves de l'option cinéma

publié le 21/05/2024

Le vendredi 17 mai, les élèves de l'option cinéma du collège sont allés à la rencontre de leurs homologues de Seconde du lycée Desfontaines, à Melle.

La matinée était consacrée à un exercice de tournage commun. Répartis en groupes mixtes collège/lycée, nos cinéastes en herbes ont dû reproduire de leur mieux les plans composant la bande annonce du film "Nosferatu" de Murnau.



L'Écran Fantastique - Nosferatu le Vampire - bande-annonce (Video Youtube)

L'oeuvre, inscrite dans le mouvement expressionniste, est célèbre pour son jeu avec les ombres et les lignes. Un challenge particulièrement ardu à relever.





Après un pique-nique au soleil sur les bancs aménagés des jardins du lycée, les élèves des deux niveaux se sont rendus au Méliès où ils ont pu découvrir l'économie et le fonctionnement d'un cinéma indépendant.

